

C'est par pure inadvertance que le nom de M. Jean Girouard, M. D. V. de St. Benoit, a été omis dans la liste des médecins gradués cette année à l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, Faculté Victoria.

Il en est de même de MM. J. A. Cardinal et Ernest Lacaille dont les noms n'apparaissent pas parmi les nouveaux bacheliers.

NÉCROLOGIE.

LE PROFESSEUR A. GUBLER.—C'est avec un profond sentiment de tristesse que nous avons appris, il y a un mois, la mort de cet homme éminent que nous avons eu l'honneur de connaître pendant deux années de notre internat dans les hôpitaux de Paris. Tous les organes de la Presse médicale ont rendu justice à la science presque encyclopédique du professeur qui possédait assez la chimie, l'histoire naturelle et en particulier la botanique pour donner à son enseignement dans la chaire de thérapeutique, celle qui lui convenait plus qu'à tout autre, un cachet particulier. Travailleur infatigable, il avait pendant la première partie de sa vie scientifique, produit de nombreux mémoires d'anatomie pathologique, et de clinique dans lesquels on remarquait toujours quelque idée originale, féconde en aperçus nouveaux. Ces connaissances cliniques acquises au moyen d'une observation fine et pénétrante, l'avaient merveilleusement préparé à bien occuper cette chaire qui sera vide longtemps, quelque soit le talent de celui qui cherchera à la remplir.

A. Gubler, avait en effet, la passation de l'Enseignement et nous nous rappellerons toujours les leçons de clinique thérapeutique, tout intimes, dédiées aux élèves de l'hôpital Beaujon, qu'il avait inauguré avec quelques collègues, pendant les vacances forcés faites à la Faculté par le second siège de Paris.